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老干部赞绿色郑州、生态郑州、美丽郑州

既有城市的便利 又有优美的环境
10月19日和20日，来自新密市和新郑市的离退休老干部参加“三走进 三郑州”主
题活动，空气清新、景色怡人的生态廊道、森林公园，规划到位、如火如荼的华南城以
及新型农村社区，给老干部们留下了深刻印象。活动结束时，几位老干部恋恋不舍，
诗意大发，你一言我一语作起了诗：十月十九值金秋，三走进活动看郑州；绿色廊道
溢清香，生态建设景色优；学习参观新社区，宣传奉献新郑州。
郑州晚报记者 李爱琴 李雪 文/图

敬业奉献

老干部张定国 几年之后郑州会更美
昨日，从新密接老干部的大巴车

刚刚到达中原西路生态廊道，原新密
市人大常委会副主任张定国就迫不及
待地下车参观，并拿相机不时地拍摄。

张定国说：“郑州的新型城镇化
建设刚刚开始，相信过几年之后，树
木都长起来了，郑州会变得更美
丽。”

老干部杨元仓 连说四个“没想到”

看了华南城，听了工作人员关
于华南城规划的介绍，杨元仓连说
四个“没想到”：“没想到家乡建设得

如此美，没想到华南城规划如此好，
没想到农村社区标准如此高，没想到
郑州发展速度如此快。”

老干部张长升 绿色郑州、生态郑州、美丽郑州指日可期

在森林公园，老干部张长升说：
“这里既有城市的便利，又有优美的

生态环境，真是绿色郑州、生态郑
州、美丽郑州啊。”

老干部张水泉 足不出户可享受森林氧吧
漫步在设计精巧别致的生态廊

道，做了一辈子林业工作的张水泉
说：“附近的村民足不出户即可享受
森林氧吧，真是非常幸福。”

老干部袁炳勤 生态廊道体现和谐之美
袁炳勤说：“绿意盎然、繁花似

锦的生态廊道与普通绿地意义不
同，它不仅增强了人们亲近大自然

的机会，提高了市民生活质量，而且
也体现了郑州的自然、生态、和谐之
美，是我市一道亮丽的风景线。”

78岁的新郑市教体局退休干部
代表时培福说：“我是在郑州上的高
中，相比我们那个年代，郑州的变化

不是一般的大。现在的郑州放眼望
去一片绿色，马路宽广，有了很大的
改观。”

老干部李金卓 现在的郑州是一个全新的郑州
65岁的新郑市新郑二中退休代

表李金卓说：“现在的郑州真是有很
大的变化，到处都是绿色，生态廊道
里有各种各样的花草树木。”

老干部李宗夫 走新郑快速觉得很自豪
80 岁的新郑政协退休干部李

宗夫说：“今天来的时候走的是新
郑快速，今年三月的‘拜祖大典’宾

客走的也是这条道路，这里几乎成
了郑州的脸面。走在这里我觉得很
自豪。”

老干部赵西铭 空气非常好，像有绿茶味道
75岁的新郑一中退休代表赵西

铭说：“今天走在这个文博森林公园
里，空气非常好，我闻起来感觉甜甜
的，像是有绿茶的味道。”

老干部张金才 华南城范围大、功能全
73岁的新郑教体局退休代表张

金才说：“我看了华南城的建设，范
围大，功能齐全，从上学到看病就业

完全都可以在这个新城里做到。而
且这里新建的商铺集体规划我觉得
非常方便。”

74岁的新郑二中退休代表陈晓
说：“鸡王新型社区的建设更加方便
了我们农民的生活，大大改善了我们

农民的生活环境和生活条件。这样
的社区应该大力投资建设，这样农民
都能过上好日子。”

他是一名普通的电工，默默工
作在城市污水处理一线。占地近
500 亩的厂区里上千台设备的 24 小
时检修任务落在他和 12 名同事身
上。他忍受着脏臭，只为换来城市
的清洁。学历不高的他爱钻研，一
些小发明、小改革发挥了大作用。
他就是郑州市马头岗污水处理厂设
备科电工班班长刘俊峰。

高中毕业的刘俊峰，苦学电工
知识和技能，自学了高等数学、物理
等课程，逐步掌握了现代化自控系
统的操作和检修。改进旋流沉砂池
自动控制系统，用双控时间继电器、
中继电器进行组合自动循环电路，
替代了原来的 PLC 系统，大大减少
了水区一级班工人的劳动强度。
郑州晚报记者 潘登

老干部一边参观，一边兴趣盎然地讨论郑州的发展变化

电工刘俊峰：
为城市污水处理保驾护航


